

ACTIVIDAD MUSICAL EXTRAORDINARIA COM SONA L'ESO ALTEA 2023

València, 27 de septiembre de 2022

Queridos padres y madres:

Os informamos de la salida extraordinaria que se realizará a Altea del 10 al 13 de mayo en el marco del XXI Encuentro "Com sona l'ESO 2023" y que recoge alumnado de centros de la Comunidad Valenciana, Cataluña y las Islas Baleares.

Este encuentro musical favorece la convivencia de chicos y chicas de edades e inquietudes parecidas usando la música como eje vertebrador. La actividad culminará con un macroconcierto con alrededor de 1500 alumnos, en el cual se interpretarán las obras musicales trabajadas en los institutos durante todo el curso. La filosofía del encuentro permite que puedan participar alumnos que quizás no tienen estudios musicales, está adaptado al nivel de la ESO, aunque todo el tratamiento artístico es profesional. Para mayor información podéis acceder en la web de los organizadores: **<http://www.comsonaleso.com>**, allí también podréis ver videos para haceros una idea más clarificadora de las características del acontecimiento.

El coste de la actividad estará alrededor de 200/220 euros (coste del encuentro, camisetas, comidas, etc.), compartiremos el autobús con otros institutos para que el coste del transporte sea más barato. No os preocupeis por las clases que no recibirán esos días en el Instituto, los profesores estarán avisados con antelación.

Hacia la penúltima semana de octubre se debería de hacer un primer pago de 100 euros. En caso de que vuestro hijo/-a finalmente no pueda venir por las causas que sean o porque el profesor determine que no muestra suficiente interés e implicación en el proyecto musical, se podrá devolver el dinero del 1º pago hasta el día 1 de diciembre. El profesor de música os avisaría con antelación si detecta esta incómoda situación. En principio los alumnos tendrán tiempo suficiente para aprender todo el repertorio musical.

El segundo pago sería hacia el mes de febrero.

Los pagos se harán por transferencia a la cuenta bancaria que próximamente os comunicaremos. Tenéis que poner al concepto «CSE Altea 2023» y el Nombre y apellidos de vuestro hijo/-a y entregar al profesor de Música el resguardo bancario.

Se creará un grupo de whatsapp con los alumnos participantes de la actividad musical con la autorización de los padres y madres o tutores legales. Quedaremos a ensayar de 14:00 a 15:15 un día en la semana y más adelante podrían ser 2 días, en el Aula de Música del Instituto.

Para cualquier aclaración no dudeis al poneros en contacto con el profesor de Música Vicent Monzonís al móvil 605343892. Si vuestro hijo/-a finalmente decide realizar la actividad, hace falta que devolvais esta autorización firmada y con vuestro DNI.

Atentamente,

Vicent Monzonís, Profesor y Jefe del Departamento de Música.



.....
D./Dña.: _____ padre/madre/tutor/a del alumno/a
_____ autorizo a mi hijo/a a formar parte
del grupo de whatsapp y a asistir al XXI encuentro "Com sona l'ESO" del próximo mes de mayo de 2023.

Firma Padre, Madre o Tutor legal

DNI/NIE: